

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez Escena del Crimen Gerardo Jiménez	La Jenny cobra derecho de piso en el penal femeníl de Santa Martha	Desde el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla en la CdMx, internas nos relataron un fenómeno delictivo que, hasta ahora, solo se denunciaba en el espacio público, en las calles de México, el llamado cobro de piso. Las denuncias llegaron, luego de que la semana pasada en este espacio informamos que diputadas integrantes de la Comisión de Igualdad de Género del Congreso local suspendieron la aprobación de una iniciativa que brindaría apoyo a mujeres privadas de la libertad que cumplen su condena. Nos detallan que el modus operandi de La Jenny y su banda es llegar a los negocios -que son mesas instaladas en los pasillos o en las salas comunes de este penal-y les solicita el dinero advirtiéndole que en caso de negarse a pagar, le destruyen su mercancía, "se la escupen o les quitan su material".
MILENIO	Los Pasajes Invisibles	Hay algo aquí que va mal	El viernes 30 de mayo, Fermín Muguruza iba a presentarse en el Foro Alicia , un espacio alternativo, simbólico de la contracultura de Ciudad de México, que durante años se ubicó en el perímetro de la colonia Roma y hoy se encuentra en Santa María la Ribera. El concierto se canceló repentinamente, con presencia de elementos del Ejército, la Guardia Nacional y policías. Y aunque el hecho no pasó de la anecdótica truculencia, hasta el momento no se ha informado quién dispuso tal despliegue (tanto la alcaldía Cuauhtémoc como la jefatura de gobierno de la CDMX se deslindaron del asunto), pues en lo que concierne a operativos en los espectáculos, la memoria solo alcanza al triste recuerdo de los Granaderos. La prensa consignó un estimado de 400 asistentes al concierto. Que los uniformados portaban armas largas , y que únicamente se notificó a los responsables del Alicia que no contaban con todos los permisos, además de que habían sobrepasado el aforo y nada más.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Doble personalidad	Israel Nieto Pliego, exsecretario de Seguridad en Cuautla. Morelos, cayó por conducir una moto robada. Sí, el mismo que ya había sido destituido en 2020, que fue reincorporado en 2023 por el alcalde Rodrigo Arredondo y que volvió a salir por la puerta trasera tras la detención de su hermano. Vinculado a La Unión Tepito. Ahora, lo agarran con una Yamaha con reporte. No pudo acreditar su posesión, pero Sí, su reincidencia. Seguridad pública a la mexicana: el que cuida, también roba. Y luego preguntan a la gobernadora Margarita González por qué Cuautla arde.



Síntesis informativa

07 de junio de 2025

EXCÉLSIOR	<p>Opinión Fernando Islas</p>	El Multiforo Alicia, un oasis de resistencia	<p>Lo ocurrido en el Multiforo Alicia, hace una semana, delata la torpeza de los servidores públicos carentes del más elemental sentido común. Cientos de asistentes al concierto del músico vasco Fermín Muguruza fueron testigos, y víctimas, de un episodio a todas luces vergonzoso para la vida cultural de la Ciudad de México. La situación pudo terminar en tragedia. Un operativo "coordinado" (es un decir) entre la policía capitalina (que habitualmente llega a los espacios nocturnos con el único propósito de extorsionar), la Guardia Nacional (creada para apoyar en tareas de seguridad; en palabras de López Obrador, "para proteger al pueblo") y elementos del Ejército (como si entre los presentes del Alicia estuviera un capo del crimen organizado, esto es, habrían fallado las labores de inteligencia) irrumpió en el recinto del Multiforo Cultural Alicia, instalado desde poco más de un hace año y medio en la colonia Santa María la Ribera, para suspender el evento musical y desalojar al público.</p>
-----------	---	--	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	<p>Trascendió</p>	Estrategia de Seguridad	<p>Que frente a los números que arroja la estrategia de seguridad oficial, coordinada por Omar García Harfuch, con más de 20 mil detenciones y una reducción de 27 por ciento de homicidios dolosos hasta mayo de 2025, ahora se pondrá también especial atención al sistema penitenciario, donde casi la mitad de las 275 cárceles tiene sobrepoblación, por lo que se contempla ampliar la infraestructura como parte de un plan integral que incluye los proyectos de Papantla y el penal que cedió Durango a la Federación como cartas viables para aliviar la presión en esa área.</p>
MILENIO	<p>Trascendió</p>	Eventos	<p>Ante la premura de la programación de los eventos que tuvo ayer la presidenta Claudia Sheinbaum, funcionarios fungieron como los conductores de los actos. En Ixtapaluca, Estado de México, en la asamblea del programa Salud Casa por Casa, el subsecretario de Bienestar, Jesús Valencia, se encargó de presentar a los asistentes y oradores. Más tarde en Temixco, Morelos, la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, fue la maestra de ceremonias en la inauguración del Centro Libre para las Mujeres. Los dos actos se programaron apenas el jueves, tras la cancelación de los eventos de Tlapa de Comonfort, Guerrero.</p>



Síntesis informativa

07 de junio de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Ficticios</p>	<p>En Chiapas, la inseguridad no se combate, se disfraz. El secretario de Seguridad, Óscar Aparicio decidió enfundarse en un traje táctico sacado de Call of Duty con casco, máscara, chaleco y rifle, como si de verdad saliera al campo de batalla. Mientras tanto, los policías reales patrullan con lo mínimo y enfrentan al crimen organizado con más miedo que equipo. Eduardo Ramírez, gobernador, aplaude el show sin preguntarse por qué los homicidios desapariciones siguen al alza.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>La nueva misión de Rosa Icela y Mario</p>	<p>Luego de estrangular a la Ciudad de México durante 23 días, la CNTE finalmente levanta su plantón, pero la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez y el de Educación, Mario Delgado, no tuvieron respiro para festejar, puesto que la presidenta Claudia Sheinbaum les encargó una nueva misión. Al anunciar su retiro y el fin del paro de labores, los maestros advirtieron que seguirán a la mandataria "a donde quiera que vaya" y le van a hacer protestas en sus actos públicos. Los titulares de Segob y SEP son los responsables de desactivar esa amenaza centista, sin cambiar la posición del gobierno: "mejorar el esquema de pensiones, sí; derogar la ley del ISSSTE de 2007, no". Con ese pequeño margen de negociación tendrán que operar ambos funcionarios.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>365 Días Ciro Gómez Leyva</p>	<p>Mi papá fue el mejor Presidente</p>	<p>El 1 de octubre, Andrés Manuel López Obrador, cuando dejó la Presidencia, México ocupaba el lugar 140 de 180 en percepción de corrupción, 195 mil mexicanos fueron asesinados en su sexenio, cinco de las diez ciudades con las tasas de homicidios más altas del mundo eran mexicanas, cada día se cometieron ocho secuestros, las extorsiones explotaron como nunca, México siguió siendo el país sin guerra declarada más peligroso para ejercer el periodismo. Y quizá lo peor: millones de personas fueron dejadas a merced de los grupos criminales.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>El recuento de las pérdidas, tras el retiro de la CNTE</p>	<p>Apenas comenzó el retiro del plantón de la CNTE, que desde hace tres semanas mantenía en el Zócalo y calles aledañas al primer cuadro de la Ciudad, autoridades de la CDMX se reunieron con comerciantes y empresarios del Centro Histórico para escuchar sus peticiones. En la reunión se vio al subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani, y al titular de la Autoridad del Centro Histórico, Carlos Cervantes Godoy. Nos cuentan que el objetivo es impulsar la reactivación económica, el comercio, la seguridad y la limpieza en este punto de la capital sobre todo ahora que inició junio, mes del orgullo LGBTQ+ y que atrae un importante número de turistas a la Ciudad por la serie de actividades que realiza la comunidad. Todo indica que después de varios llamados de auxilio de parte de los comerciantes, por fin las autoridades abrieron la puerta al diálogo.</p>



Síntesis informativa

07 de junio de 2025

EL UNIVERSAL	El Caballito	Fin de semana. ¿sin bloqueos?	Tal parece que este fin de semana será literalmente de descanso para los capitalinos y las miles de personas que a diario transitan por la CDMX, y que desde hace tres semanas padecen las manifestaciones y el plantón de la CNTE y al que esta semana se sumó el bloqueo de estudiantes de Chiapas en uno de los principales cruces viales de la Ciudad, en Insurgentes y Reforma. Ayer, los maestros avanzaron con el retiro del campamento que tenían en el Zócalo, mientras que los normalistas de Chiapas se mudaron a la plaza Santo Domingo, por lo que todo parece indicar que por lo menos este fin de semana las personas podrán circular libremente. La pregunta es si se trata sólo de un respiro o será que los capitalinos tendrán que seguir aguantando los bloqueos, gastando dinero y tiempo extra para poder llegar a sus trabajos o escuelas.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Ávila, empresario, conocido	Ningún secreto es que el vocero de la bancada de Morena en San Lázaro, Arturo Ávila, es un empresario, e incluso la presidenta Sheinbaum destacó que el legislador "nunca lo ha negado" , por lo que confió en que aclarará las noticias sobre sus propiedades. Eso sí, recomendó estar tranquilos porque "todavía falta para 2027, no coman ansias".



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC